

24Jam

Dokter Ulfah: Di Nahkodai Andi Ika, Srikandi PP Barru Diharap Bawa Angin Segar bagi Pembangunan

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.24JAM.CO.ID

Jun 14, 2024 - 08:23



Dewan Pembina Srikandi Pemuda Pancasila (PP) kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS.

BARRU- Dewan pembina Srikandi pemuda Pancasila (PP) kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS, secara khusus menyampaikan ucapan selamat atas pelantikan Andi Ika Syamsu Alam sebagai ketua Srikandi PP kabupaten Barru periode 2024-2028.

Dokter Ulfah sapaan akrab putri sulung Bupati Barru H. Suardi Saleh ini mengungkapkan, di bawah kepemimpinan Andi Ika Syamsu Alam, organisasi perempuan ini diharapkan membawa angin segar bagi pembangunan daerah sekaligus membawa Harapan baru untuk Kabupaten Barru.



Tokoh perempuan yang dikenal bersahaja ini menegaskan pentingnya peran Srikandi PP dalam mewujudkan kemajuan Kabupaten Barru.

"Sinergi yang kuat antara organisasi dan pemerintah sangat diperlukan untuk memajukan Kabupaten Barru", kata Dokter Ulfah kepada warta.co.id, pada Jumat (14/6/2024).

Menurutnya, pelantikan pengurus baru tidak boleh sekadar dijadikan seremonial belaka, melainkan momentum untuk merefleksikan peran penting perempuan dalam pembangunan daerah.

Ia berharap pengurus DPC Srikandi PP Barru dapat menjadi garda terdepan dalam berbagai bidang, mulai dari pendidikan, kesehatan, hingga pemberdayaan ekonomi masyarakat.



"Sinergi yang baik antara pemerintah, organisasi, dan masyarakat akan membawa Kabupaten Barru ke arah kemajuan yang lebih pesat", ujar Dokter Ulfah.

Ia meyakinkan pula bahwa Srikandi PP, dengan semangat kebersamaan dan komitmen yang kuat, mampu menjawab berbagai tantangan yang ada.

"Saya berharap DPC Srikandi PP Kabupaten Barru dapat lebih memperkuat sinergi dengan pemerintah guna bersama-sama memajukan Kabupaten Barru", harapnya.

Barru Maju Bersama



Dokter **ULFAH**
2024

drg. Hj. ULFAH NURULHUDA SUARDI, MARS

Lebih lanjut Ulfah menekankan pentingnya solidaritas internal organisasi sebagai fondasi awal untuk melangkah maju.

"Saya mengajak seluruh anggota Srikandi PP Barru untuk tetap solid, tidak mudah terpecah belah, dan terbuka untuk berkolaborasi dengan berbagai

organisasi lainnya. "Ini adalah kunci untuk mencapai tujuan bersama organisasi",
pungkasnya.